

Sitzungsprotokoll der AFaT-Sitzung vom 09.01.2012

Datum: 23.01.2012

Uhrzeit: 18:04 – 19:39 Uhr

Ort: E45

Anwesend:

FSR Philosophie	Fabienne Greis
FSR Pädagogik	Maja Osterloh
FSR Pädagogik	Sandra Blondeel
FSR Psychologie	Gabi Schönau
FSR Mathe	Martin Abt
FSR Mathe	Yvonne Horter
FSR Informatik	Paul C. Sommerhoff
FSR Lingua	Adrian Assenmacher
FSR Kunstgeschichte	Lisa Reinhard
FSR Kunstgeschichte	Frank Schille
FSR Mewi	Maren Mähriß
FSR WiSo	Raphael Braun
FSR WiSo	Jessica Böhm
FSR Winfo	Tobias Ecker
FSR Winfo	Kalle Diehl
FSR FB III	Simon Leuschner
FSR FB III	Isabelle Eberz
FSR Sinologie	Erik Stretz
FSR Sinologie	Hendrik Hartge
FSR Jura	Laura Ortner
FSR Japanologie	Jan-Patrick Proost
FSR Lehramt	Anne Schreiner
FSR Klassische Philologie	Stefanie Schmale
FSR Klassische Philologie	Fabia Neuerburg
FSR Geo	Reimar Schenkhuhn
FSR Geo	Franziska Knüppel
FSR Altertumswissenschaften	Sascha Daniel Schmitz
AStA	Christian Lehberger

Protokoll: Jan-Patrick Proost

Sitzungsleitung: Adrian Assenmacher

Die Sitzung ist beschlussfähig.

TOP-Plan:

- TOP 1: Begrüßung
- TOP 2: Berichte des AStA
- TOP 3: Berichte aus den Fachschaften
- TOP 4: Neuerungen im Hochschulrahmengesetz
- TOP 5: AFaT-Vertreterliste
- TOP 6: Anträge
- TOP 7: Sonstiges

Nächste Sitzung: 30.01.2012, Raum E45, 18.00 Uhr (s.t.)

TOP 1: Begrüßung

(18:04 Uhr) Der Sitzungsleiter Adrian Assenmacher begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung.

Anträge zur Tagesordnung

Anträge werden im Verlauf der Sitzung direkt gestellt und / oder unter Punkt 6. *(Anträge)* abgehandelt.

TOP 2: Berichte des AStA

Am kommenden Mittwoch findet um 20.00 Uhr in Raum B 16 die konstituierende StuPa-Sitzung statt.

Die Studiengebühren für Zusatzzertifikate wurden zurück genommen.

TOP 3: Berichte aus den Fachschaften

Pädagogik:

Die Party in der Grünen Rakete war gut. Kommenden Mittwoch wird der Runde Tisch abgehalten und am 01.02. gibt es eine Fachpraktikumsbörse.

Lehramt:

Die Party in der Grünen Rakete war gut.

Jura:

Am 27.01. findet der Winterball der Juristen statt, am 09.02. die Juraparty, am 08.03. die Examensfeier, am 25.04. die lange Nacht der Juristen und im März eine Berufseinstiegsveranstaltung.

Informatik:

Der FSR möchte zusätzlich zur Fahrt nach Frankfurt auch eine Fahrt nach Hannover zur CeBIT anbieten. Diese soll am 07.03. sein.

Die nächste Open House Party steigt am 24.05.

Mathe:

Das Fachschaftsfußballturnier, mit neun Mannschaften war ein Erfolg. Am Donnerstag gibt es die Matheparty im Studihaus. Darüber hinaus werden die Vorlesungsumfragen neu gestaltet.

Winfo:

Nichts Neues.

WiSo:

Die Verleihung der Silbernen Zitrone war gut. Die kommenden Partytermine sind der 17.04., der 04.05. und der 14.06.

Klassische Philologie:

Es werden wohl nicht genug Mitglieder für einen neuen FSR gefunden, weswegen eine Satzungsänderung angestrebt wird.

Psychologie:

Der FSR Psychologie hat sich eingehend mit dem neuen Hochschulrahmengesetz beschäftigt, dazu unter TOP 4 mehr.

Kunstgeschichte:

Nichts Neues.

Japanologie:

Das Neujahrsfest der Japanologie war erfolgreich. Es wird möglichst noch in diesem Semester ein Runder Tisch mit den Dozenten angestrebt. Gleichzeitig ist die Reakkreditierung der BA/MA-Studiengänge angelaufen.

FB III:

Am 25.01. findet das Wintergrill im Studihaus statt.

Für den 19.04. ist eine Vollversammlung geplant, nach der die Wahlen zum neuen FSR abgehalten werden.

Am 10.05. wird es wieder eine FB III-Party geben.

Philosophie:

Das Philokino war gut besucht. Am 10.02. gibt es eine Philoparty im Studihaus.

Sinologie:

Am kommenden Donnerstag gibt es im Restaurant „China-City“ ein Frühjahrsessen, kommenden Dienstag wieder einen chinesischen Filmabend und am kommenden

Samstag den, von den Sinologen mitorganisierten, Studentengipfel.

Lingua:

Wegen der Satzung des FSR müssen zwei Vollversammlungen abgehalten werden. Die Wahlbeteiligung bei der vergangenen Wahl lag bei 4,25%.

Am 09.02. findet die zweite Party unter dem Motte „Von wegen“ statt.

Altertumswissenschaften:

Am Mittwoch gibt es eine Vollversammlung zur Information über die Reakkreditierung.

Geo:

Am vergangenen Wochenende war das Fachschaftswochenende des FSR.

Am Donnerstag gibt es wieder eine Geoparty im Exhaus.

Darüber hinaus ist für April eine weitere Geoparty geplant.

Medienwissenschaften:

Die Party war erfolgreich. Der Reakkreditierungsprozess ist auch angelaufen.

TOP 4: Änderungen im Hochschulrahmengesetz

Auf Initiative des FSR Psychologie wird über das neue Hochschulrahmengesetz gesprochen.

Das Problem der Psychologen besteht darin, dass ihr Masterstudiengang nicht als konsekutiver Master deklariert ist und sie daher Studiengebühren zahlen müssten. Darüber hinaus können durch den Wegfall der Studienkonten, die für Psychologen dringend erforderlichen Fortbildungen nicht mehr finanziert werden, ohne dass von Seiten der Bildungspolitik eine Übergangsregelung geschaffen wurde.

Dagegen verwehrt sich der FSR Psychologie, der an die Landesbildungsministerin einen Brief schreiben möchte.

Es kommt die Frage auf, ob das AFaT diesen Brief unterstützen will.

Zu diesem Zwecke soll eine zusätzliche AFaT-Sitzung, außerhalb der Restbetragsberechnung abgehalten werden. Dies am 30.01., um 18.00 Uhr, in E 45.

Der FSR Kunstgeschichte stellt den Antrag.

Es kommt zur Abstimmung, mit folgendem Ergebnis:

16 FSR dafür, 1 Enthaltung, bei keiner Gegenstimme.

Zur verbesserten Kommunikation mit dem AStA-Finanzreferat sollen zudem die Übersichtslisten über die FSR-Finzen noch einmal überarbeitet und erneut an Adrian geschickt werden. Ziel ist eine Ausgabenprognose, ohne Partys.

TOP 5: AFaT-Vertreterliste

Auf der AFaT-Vertreterliste sollen sich aus jedem FSR nur 2 Vertreter finden.

TOP 6: Anträge

Der FSR Mathe stellt den Antrag, die Fahrtkosten zum Erstiwochenende zu bezuschussen. Die Höhe des Zuschusses beläuft sich auf 90 Euro.

Es kommt zur Abstimmung, mit folgendem Ergebnis:
17 Ja-Stimmen, bei keiner Gegenstimme und keiner Enthaltung.

Somit ist dem Antrag stattgegeben.

TOP 7: Sonstiges

Hinsichtlich der Exkursionen im Fach Kunstgeschichte und den Altertumswissenschaften bildete sich die Frage, ob es möglich ist, diese Exkursionen, die im Pflichtteil des Studiums zu absolvieren sind, zu bezuschussen.

Diese Möglichkeit besteht generell, wobei eine Wendung an den AStA am sinnvollsten erscheint.

Der Protokollant Jan-Patrick Proost gibt bekannt, dass er mit der letzten Sitzung im laufenden Semester das Amt des Protokollanten, aufgrund eines Auslandsaufenthaltes, abtreten wird.

(19:39 Uhr) Die Sitzung wird beendet.

Für das Protokoll

Jan-Patrick Proost
(FSR Japanologie)